

平成30年9月26日



大原小学校校長室

文責 千々和 道隆

2学期がスタートしました。



長かった夏休みもあっという間に終わり、2学期が始まって3週間が過ぎました。子どもたちも学校生活のリズムを取り戻し、落ち着いて学校生活を送っています。9月3日の始業式では、2学期にがんばってほしいこととして1学期から取り組んでいる①自分から進んであいさつをする。②黙って掃除をする。③しっかり勉強をする。(姿勢をよくして)について話をしました。その中で特に、よい姿勢で学習することを話しました。一人一人2学期の目標を立てて学校生活を送ってほしいと思います。

また、2学期は、「読書の秋」「スポーツの秋」と1年の中で一番学習や運動に適した季節です。学習発表会、修学旅行、自然教室、陸上記録会、球技大会、連合音楽会、校外学習等々、多くの行事を始めとして様々な教育活動が行われます。これらの活動を通して、子どもたちに学ぶ楽しさや達成感を味わわせることができるよう、教職員が一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様には、これまで同様ご理解とご協力をお願いいたします。

夏休み作品展 9/5(水)・6(木)

夏休み作品展が本校の図工室・理科室で行われました。

作品作り、観察、実験、習字等・・・夏休みにしかできない、しっかりと考えたりじっくり時間をかけたりした作品が多く見られました。また、どの作品も子どもたちの思いがこもった力作ばかりでした。作品作りでは、保護者の皆様にご支援をいただき、ありがとうございました。

来校されました保護者の皆様ありがとうございました。



どの作品も力作ばかりでした！



修学旅行にいきました。(9月13・14日)

今年度の修学旅行は、佐賀・大分方面に行ってきました。天候が少し心配されましたが、見学地では雨が降らずに、予定されていた行程をすべて実施することができました。

1日目は、吉野ヶ里歴史公園、久留米青少年科学館、大刀洗平和記念館を見学しました。大刀洗平和記念館では、語り部の方の朗読の後に平和集会を行いました。代表児童の平和の誓いを行い、大原小の児童全員で折った折鶴を捧げました。

2日目は、城島高原パークで思いっきり遊び、うみたまごでは、セイウチのショーを見たり、水族館内を見学したりしました。

この修学旅行を通して、社会科や理科の学習や平和についての学習をより深めることができました。また、班別行動やホテルでの宿泊では、友達との楽しい思い出がたくさんできたと思います。



9・10月の主な行事予定

<9月>

26 (水) 自然教室 (5年)

27 (木) 自然教室 (5年)

28 (金) 代表委員会



<10月>

1 (月) 伝統文化体験 (大原)
給食試食会

3 (水) ミュージアムツアー (3年)

4 (木) 委員会活動

5 (金) 陸上記録会 (6年)

10 (水) 新栄ひまわり保育園交流
(1年)

12 (金) 合同スポーツ大会 (大原)

15 (月) 環境アクティブ
ラーニング (4年)

18 (木) クラブ活動
漢字検定

22 (月) 学校開放週間 (~28日)

26 (金) 学習発表会 (児童)

28 (日) 学習発表会 (保護者)

30 (火) こころの劇場 (6年)

※ 11/2 (金) 学習発表会の代休